



## KÖTHEN

Wenige Sekunden entscheiden

# Attraktivität von Internetseiten prüfen

**Köthen** (mla/dap). In wenigen Sekunden ist alles entschieden. Bleibt der Nutzer auf der aufgerufenen Internetseite oder sucht er woanders weiter?

An der Hochschule Anhalt, am Standort Köthen, wurde Ende Januar ein Testlabor für Internetseiten und Software eingeweiht. In dem Labor für „Human Centered Computing“ können Internetseiten, Software und andere digitale Produkte auf ihre Nutzerfreundlichkeit überprüft werden.

Das Labor ist mit mo-

dernster Technik ausgestattet. Tests können in Bild und Ton aufgenommen werden. Es ist sogar möglich, den Blickverlauf der Testteilnehmer zu dokumentieren.

Der Fachbereich verbindet mit dieser Einrichtung auf innovative Weise Wissenschaft und Praxis, denn das Labor soll nicht allein Forschungszwecken dienen. Auch Unternehmen aus der Region können hier Studien in Auftrag geben.

Der Internet-Händler MERCATEO aus Köthen unterstützt die Arbeit des Lehrstuhls bereits.